

中学部3年生「修学旅行 in 島原」



修学旅行に行ってきました！



9月17日、18日の一泊二日、島原方面へ修学旅行に行ってきました。当日は大雨の予報でしたが、3年生6人の日頃の行いによるのでしょうか、二日間通して天気に恵まれました。事前学習では、主に社会の時間で島原の地形、人口、特産物、観光地、防災、公共施設の利用について学んできましたが、修学旅行で実際に体験することで、さらに学習を深めることができました。また、新型コロナウイルス感染症が懸念されましたが、それぞれの受け入れ先で十分な配慮と温かいおもてなしを受けながら、島原の歴史や文化に触れることができ、思い出に残る貴重な経験をすることができました。学んだことや反省を、今後の学習に生かしていきたいと思えます。

パプリカの替え歌

修学旅行1日目
9月17日(木)

まがり くねり しまばらのみち～♪ かしきりバスで かけまわる♪
かざん まなぶ がまだすどーむ♪ うんぜん ふげんだけ♪

ちゅうしょ～くは そうめん たべよう♪ みずなし ほんじん♪
みつげ～たのは いちばん「こい」さあ あしゆに つかろかな♪



がまだすドームでは、ワークシートでチェックポイントを確認しながら大噴火シアターやジオラマを見たり火砕流の温度を調べたりしました。また、火山を噴火させるゲームや火山の仕組みや防災クイズにチャレンジしました。「山がくずれて家がなくなっていた」「火砕流が時速100キロの速さで、逃げるのが追いつかなかった」「火山にのみこまれるのが怖かった」「火山は怖いけど、温泉や湧水など恵みもあった」などの感想がありました。水なし本陣では、土石流災害で被害に遭った被災家屋を見学しました。「家が砂でうまっていて、これじゃあ住めない」と被害の大きさに驚く生徒がたくさんいました。昼食のそうめんは、「おいしい！！」とみんな完食！その後はガイドさんと一緒に鯉の泳ぐまちを散策し、四明荘にて湧水でいれたおいしいお茶をいただいたり最後は足湯を体験したりしました。一日目の最後は島原城！スタンプラリーをしながら歴史を知り、記念撮影をしました。

修学旅行2日目
9月18日(金)

うんぜんじごく みんなでめぐる♪ たべたい ゆせんぺい♪
あくせさーい がらすで つくろう♪ さあ びーどろびじゅつかん♪

こうじょうの たいけん と けんがく～♪ かすてら やいたら おみやげだ♪



二日目は、地獄めぐり、ビードロ美術館、カステラランドに行きました。地獄めぐりでは、硫黄の香りがたちこめる蒸気の中、「熱かった」「少しくさかった」などいろいろ感じながらめぐり、社会で調べた特産物の“ゆせんぺいアイス”をみんなでおいしくいただきました。ビードロ美術館でのフュージング体験では、好きな色のガラスを選んでビーズを乗せ、ストラップなどを作りました。最後は身だしなみを整えて消毒やエアシャワーで清潔にし、いざカステラ作りへ！泡だて器でしっかり材料を混ぜて型に流し込んで焼き上げました。仕上げに立派なケースに詰めて、自分で作ったカステラをお土産にしました。工場の方に優しく丁寧に教えていただいたおかげで、貴重な体験ができました。

おもい～で たくさんできたかな♪ まんぞく まんきつ しまばらりょこう♪